

大空に翔ける



令和6年度日之影中学校だより



7月号

校長

藤田 雅元

2年生 3泊4日の修学旅行実施！

6月25日（火）から28日（金）にかけて、大阪・京都・奈良方面に行ってきました。訪問地でしか学習できないことや公共交通機関を使った移動等、普段経験をするのできない新しい生活経験をすることができました。

今年の修学旅行のスローガンは、「25人の輪～新しい挑戦・全員で協力・みんなでHAPPY！」でした。この修学旅行に向け、実行委員長の古城 麻衣さん羽賀 唯織さんを中心に実行委員会のみなさんが準備してきました。

熊本空港を飛び立ち、伊丹空港に降り立ち、初めて見た都会の景色に歓声をあげたり、地下鉄のホームに溢れる人の多さに驚き、互いに顔を見合ったりするなど、初めての経験ばかりでした。

また、地下鉄やバスでの移動では、同乗して来た方に自分が座っている席を譲る場面がありました。更に、海外から旅行に来られている方に、積極的に話しかけたりする場面もありました。京都の自主研修では、班員が互いに協力しながら、計画した訪問地での学習に取り組んでいました。修学旅行の目的の一つに学校の学びを実践することがあります。その中でも、集団行動があります。「時間を守ること」「班行動をすること」がその具体例です。集合時間守り、班行動が実践できた修学旅行でした。



1年生 体験活動(日之影探訪)実施!



6月28日(金)、1年生は、日之影町の歴史や文化、自然に関する探究活動に主体的、創造的、協同的に取り組むことにより、郷土に対する理解を深めることを目的とし、校外学習「日之影探訪」を行いました。訪れた場所は、「英国館」「ラサ工業」「七折用水取水口」「戸川石垣の村」です。スクールバスで学校を出発し、見立の英国館に行きました。イギリス人に合わせた造りの建物や栄えていた頃の見立地区の説明をしていただき、生徒たちは貴重な映像など興味深く観察していました。次に向かった場所は七折用水頭首工です。水土里ネット日之影土地改良区の方々に、日之影の七折地区に水を運んでいる仕組みや管理の方法などを詳しく教えていただきました。続いて戸川石垣の村に向かいました。日之影町観光協会の方に、日本一の高さの石垣が日之影町にあることを教えていただきました。絶景の棚田の風景と石垣の高さに目を奪われながらも生徒たちは真剣に説明を聞いていました。最後に、日之影発電所、水槽に行きました。発電所や水槽が建設された経緯や売電している金額を聞いて生徒の学びが深まっていきました。最後までメモをとりながら真剣に話を聞く姿に頼もしさを感じました。生徒の感想には、「自分の知らない日之影の魅力を知ることができて嬉しかった」「写真を撮りながら学習することができて楽しかった」「特に英国館の展示物を見るのが面白かった」とありました。この学習を通して、日之影町の自然や歴史のすばらしさをたくさん知ることができました。この様子は、MRT 放送「みらい・みやざき学び隊」で7月27日(土)に放送予定です。



この学習を通して、日之影町の自然や歴史のすばらしさをたくさん知ることができました。この様子は、MRT 放送「みらい・みやざき学び隊」で7月27日(土)に放送予定です。



今後の行事予定

7月	6日(土) リフト部県大会～8日 11日(木) ヒノカフェ 第2回学校運営協議会 16日(火) オープンスクール 19日(金) 1学期終業の日 20日(土) 陸上部県大会～21日 22日(月) 3年生三者面談～28日 オンライン英会話～26日 25日(木) 町教職員研修会 31日(水) 第51回日独スポーツ少年団同時交流会
8月	13日(火)～15日(木) 学校閉庁日 20日(火) 登校日 26日(月) 2学期始業の日